
I.T.I.S.	“G.	GALILEI”	DI	ROMA	

CONSIGLIO	DI	ISTITUTO	

VERBALE	N°	5	

Il	 giorno	 26	 marzo	 2018,	 alle	 ore	 14:30,	 si	 riunisce	 nell’aula	 201	 il	 Consiglio	 d’Istituto	
dell’I.T.I.S.	“G.	Galilei”	di	Roma,	a	seguito	di	regolare	convocazione,	per	discutere	e	deliberare	
sul	seguente	Ordine	del	Giorno:	

1. Approvazione	lavori	locali	via	N.	Bixio.	

Sono	presenti,	oltre	alla	Dirigente	Scolastica	Dott.ssa	Elisabetta	Giustini:		

per	la	componente	docenti	i	proff.	B.	Amatucci,	R.	Chiarazzo,	V.	Chimenti,	L.	Di	Pierro;	

per	la	componente	personale	ATA	:	sig.	G.	Siciliano;	

per	la	componente	studenti	:	sig.	A.	Di	Lullo;	

per	la	componente	genitori	:	sigg.	F.	Contorni,	A.	Laganà.	

Consiglieri	 assenti	 :	 Prof.	 A.	 Meloni,	 M.	 Mollicone,	 C.	 Taraborelli,	 L.	 Urbani	 (impegnato	 in	
A.S.L.);	sigg.	A.	Ceretta,	C.	Segreto;	sig.ra	L.	De	Angelis,	(	giustificata	via	e-mail)	

Il	Presidente,	sig.	Contorni,	verificato	il	numero	legale,	dichiara	aperta	la	seduta	e	invita	uno	
dei	membri	a	redigere	il	verbale.	Assume	l’incarico	la	prof.	ssa	Di	Pierro.	

Interviene	la	Dirigente	Scolastica	per	inserire	all’O.d.g.	un	punto	aggiuntivo:	

2°	 punto	 all’O.d.g.:	 Costituzione	 di	 una	 Commissione	 Tecnica	 per	 lavori	 di	 miglioramento	
dell’Istituto.	

L’inserimento	del	nuovo	punto	viene	approvato	all’unanimità	dei	presenti.	

In	apertura	di	seduta	viene	data	lettura	del	verbale	precedente	che	in	bozza	era	stato	inviato,	
via	 e-mail,	 a	 tutti	 i	 Consiglieri.	 Non	 essendoci	 nulla	 da	 rilevare	 o	 aggiungere,	 il	 Consiglio	
approva,	 all’unanimità	 dei	 presenti,	 la	 versione	 definitiva	 del	 verbale	 della	 seduta	 del	 20	
marzo	2018.	

Si	passa	quindi	alla	discussione	del	primo	punto	all’O.d.g.:		Approvazione	lavori	locali	via	N.	
Bixio.	

In	 base	 alle	 problematiche	 sollevate	 durante	 il	 Consiglio	 precedente,	 l’architetto	 Saccuti	
(incaricato	 dalla	 Committenza	 per	 redigere	 la	 scheda	 tecnica),	 ascoltate	 le	 osservazioni	
presentate	 dai	 Consiglieri,	 farà	 presente	 alle	 tre	 ditte	 che	 hanno	 fornito	 i	 preventivi	 una	
richiesta	di	maggiore	“specifica	dei	 lavori”	anche	per	renderli	comparabili	 tra	 loro.	 In	attesa	
delle	 risposte	 che	 le	 ditte	 dovranno	 fornire	 la	 discussione	 viene	 rimandata	 alla	 prossima	
seduta,	in	data	da	definire.	

La	documentazione	tecnica	con	i	nuovi	aggiornamenti	sarà	consultabile	dai	Consiglieri	presso	
l’Ufficio	Tecnico	nel	normale	orario	di	servizio.	

Si	 passa	 alla	 discussione	 del	 Secondo	 punto	 all’O.d.g.:	 Costituzione	 di	 una	 Commissione	
Tecnica	per	lavori	di	miglioramento	dell’Istituto.	



Il	Consiglio	d’Istituto	discute	sull’opportunità	di	costituire	una	Commissione	Tecnica	interna	
per	valutare	eventuali	 futuri	 lavori	di	miglioramento	dell’Istituto	e	 sui	possibili	 componenti	
della	Commissione	stessa.	Dopo	attenta	ed	ampia	discussione	il	Consiglio	
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la	 costituzione	 di	 una	 Commissione	 Tecnica,	 all’unanimità	 dei	 presenti,	 composta	 dalla	
Dirigente	Scolastica	dott.ssa	Elisabetta	Giustini,	dal	Presidente	del	Consiglio	d’Istituto	signor	
F.	 Contorni	 e	 dai	 proff.	 B.	 Amatucci,	 V.	 Chimenti,	 M.	 Mollicone	 e	 dal	 sig.	 De	 Lullo	 come	
osservatore.	

I	 compiti	 della	 Commissione	 saranno	 quelli	 di	 valutare	 l’esecuzione	 di	 eventuali	 lavori	 di	
miglioramento	e	di	predisporre	i	capitolati	d’appalto	e	tutta	la	documentazione	necessaria.	Il	
prof.	 I.	 Improta,	 responsabile	 dell’Ufficio	 Tecnico,	 seguirà	 la	 stesura	 dei	 capitolati	 e	
l’esecuzione	dei	lavori.	

In	particolare	dovrà	esaminare	i	locali	ex	NTV	e	Industry	4.0	e	con	la	massima	urgenza	avviare	
le	operazioni	necessarie	per	l’	inizio	dei	lavori.	

Dopo	aver	discusso	i	lavori	all’o.d.g.,	in	aggiunta,	si	discute	di	quanto	segue.	

La	Dirigente	dott.ssa	Giustini	comunica	all’assemblea	due	fatti	spiacevoli	avvenuti	nell’Istituto,	
presumibilmente,	al	termine	delle	lezioni	del	giorno	23	marzo,	e	scoperti	questa	mattina	dal	
personale	della	 scuola,	 riguardanti	 due	 aule.	Nell’aula	della	 classe	4I	 del	Terzo	piano	 (n…..)	
sono	 stati	 fatti	 vari	 atti	di	 vandalismo,	mentre	nell’aula	della	 classe	2F	del	Quarto	piano	 (n.	
414)	sono	stati	messi	 i	banchi	uno	sull’altro	a	 forma	di	piramide	 fino	ad	arrivare	al	soffitto.	
Unanime	 la	 condanna	 da	 parte	 del	 Consiglio	 dei	 fatti	 avvenuti	 sia	 per	 la	 pericolosità	 delle	
azioni	 che	avrebbero	potuto	nuocere	a	 chi	 le	ha	messo	 in	atto	e	a	 coloro	che	hanno	dovuto	
ripristinare	le	cose,	sia	per	i	danni	materiali	riportati	alle	cose.	

Viene	proposto	 che	 i	 danni	prodotti	nella	 classe	4	L	 siano	pagati	dai	 genitori	degli	 studenti	
autori	dell’	atto	vandalico;	

Per	 i	 genitori	 degli	 studenti	 della	 classe	 2	 F	 sia	 fatto	 un	 richiamo	 ufficiale	 in	 merito	 alla	
condotta	dei	lori	figli.	

La	DS	si	dichiara	 fermamente	 intenzionata	a	 far	 luce	sull’accaduto	per	scoprire	 i	colpevoli	e	
prendere	le	misure	necessarie.	

Esauriti	i	punti	all’o.d.g.,	il	Presidente	alle	ore	16.00	dichiara	chiusa	l’	assemblea	

Il	Presidente																																																																																													Il	Segretario		 	 	

									Sig.	Felice	Contorni	 																																																																		Prof.ssa	Lucia	Di	Pierro	

																																																																																																																																																																																																																														

		

	

	


